

Grafring bleibt zu Hause

15.01.2021 08:26 von Johannes Oswald

Das Auswärtsteam hat von der Möglichkeit der Spielverlegung Gebrauch gemacht. Diese lautet: "Individuelle Verlegungen einzelner Spiele können bei Überschreiten des Inzidenzwertes (größer 200) an einem (beliebigen) Tag in der Woche vor dem Spieltag (Montag bis Freitag, 08:00 Uhr) beantragt werden." Der Wert im Landkreis Ebersberg liegt laut RKI am Donnerstagmorgen 08:00 Uhr bei 228,3 - Im Landkreis Gotha sogar bei 341,7.

Grundsätzlich soll der Spielbetrieb der Zweiten Liga fortgeführt werden. Darüber beraten in der kommenden Woche die entsprechende Arbeitskreise der Ligen.